



Queridas familias,

¡Bienvenido el año escolar 2024-25! ¡Estamos encantados de comenzar el nuevo año y celebrarlo junto a ustedes! Gracias por colaborar en la construcción de un futuro brillante para nuestros niños, nuestras escuelas y nuestra comunidad.

Nuestras aulas están llenas de creatividad e innovación, fomentando el pensamiento crítico, la resolución de problemas y líderes compasivos listos para generar un impacto local y global. Este éxito se ve impulsado por docentes dedicados, familias solidarias y miembros de la comunidad comprometidos como usted.

¡Manténgase conectado! Lo mantendremos informado con actualizaciones periódicas por correo electrónico, llamadas de voz y redes sociales. Asegúrese de que los correos electrónicos de la escuela de su hijo o de communications@isd624.org lleguen a su bandeja de entrada.

¡Juntos, hagamos que este año sea memorable!

Agradecemos su colaboración y esperamos tener un año fantástico.

Go Bears!

Dr. Wayne Kazmierczak, Superintendente
White Bear Lake Area Schools

¿Quieres unirte a nuestro increíble equipo? Seguimos contratando asistentes docentes y personal de jornada extendida para el año escolar 2024-25. ¡Haz la diferencia! Salarios competitivos y horarios flexibles. Aplicar ahora: isd624.org/employment.

isd624.org 651-407-7500



/isd624

Encuentre información sobre piojos, vacunas, medicamentos en la escuela y recursos en isd624.org/programs/health-services.

El distrito escolar independiente 624 no discrimina por motivos de sexo y prohíbe la discriminación por motivos de sexo en cualquier programa o actividad educativa que lleve a cabo, tal como lo exige el Título IX, incluso en el ámbito laboral. Información completa en la Política 522 del SB.

It's a 624 Fact

Nuestra Misión La misión del Distrito de White Bear Lake Area, con la comunidad a la vanguardia de la excelencia escolar, y honrando nuestra legacia mientras valientemente construyendo el futuro, es asegurar que cada estudiante realiza sus talentos y habilidades únicos, y contribuye con impacto local y global por medio de una sistema vital, distinguido por:

- Estudiantes quienes diseñan y crean sus propios futuros
- Una cultura que respeta la diversidad de personas e ideas
- Experiencias seguras, enriquecedoras e inspiradoras
- Personal escolar excepcional y familias comprometidas al éxito estudiantil
- Colaboraciones comunitarias abundantes y involucradas

Compromiso de equidad Para nutrir a cada estudiante en su totalidad, rompemos con las desigualdades sistémicas al reconocer, honrar y aceptar todas las culturas con humildad y respeto.

Administración El Distrito ha recibido premios a la excelencia en informes financieros tanto de la Asociación de Funcionarios Comerciales Escolares como de la Asociación de Funcionarios de Finanzas del Gobierno.

Mantente conectado
Community e-Newsletter

“Regístrese para recibir el boletín electrónico” en la página del boletín electrónico comunitario (en la pestaña About de isd624.org) para recibir las ediciones de texto/video enviadas cada semana.

Manténgase conectado

Únase a los círculos de redes sociales de las escuelas del área de White Bear Lake: Facebook, Instagram y YouTube.

Coffee with Dr. K

Se invita a las familias y a los miembros de la comunidad a pasar durante el año académico para los eventos de *Coffee with Dr. K*, charlas informales con el superintendente Kazmierczak mientras toman una taza de café. Encuéntranos en Caribou Coffee en el centro de WBL:

- 19 de noviembre de 4 a 5 p.m.
- 27 de febrero de 12 a 1 p.m.
- 6 de mayo de 7:30 a 8:30 a.m.

Marque su calendario

Sept. 3 - 1st Day Gr. 6 & 12
Sept. 4 - 1st Day Gr. 1-5 & 7-9
Sept. 5 - 1st Day Gr. K, 10-11 & 12+
Sept. 9 - 1st Day Early Childhood
Oct. 6-12 - Homecoming Week
Oct. 11 - Fecha límite para la información del directorio y la renuncia a la autorización militar

AVISOS IMPORTANTES DEL DISTRITO

Información del directorio de estudiantes - La información del directorio de estudiantes se considera “pública” según las leyes estatales y federales. A menos que los padres den instrucciones específicas en contrario, las escuelas deben divulgar la información del directorio a cualquier persona que la solicite.

La información del directorio público incluye: nombre; fotografía; información proporcionada por el estudiante para su inclusión en publicaciones aprobadas por la escuela; participación en actividades y deportes oficialmente reconocidos; peso y altura de los miembros de equipos deportivos; nombres y fotografías de estudiantes que participan o asisten a actividades extracurriculares, eventos escolares y actividades/eventos de la liga secundaria; campo principal de estudio; fechas de asistencia; nivel de grado; estado de inscripción (es decir, tiempo completo o tiempo parcial); títulos, honores y premios recibidos; y agencia o institución educativa anterior a la que asistió.

Si no desea que se divulgue esta información sobre su hijo, envíe una notificación por escrito que incluya: nombre del estudiante y/o padre, si corresponde; dirección del domicilio; escuela a la que asiste actualmente el estudiante; relación legal de los padres con el estudiante, si corresponde; y categorías específicas de información del directorio que no se hará pública sin el consentimiento previo por escrito de los padres o del estudiante elegible, que solo será aplicable para ese año escolar. La notificación debe enviarse a: Restrict Directory Data, White Bear Lake Area Schools, 4855 Bloom Ave., WBL, MN 55110, a más tardar el viernes 11 de octubre de 2024.

Divulgación de datos de 11 y 12 grado a reclutadores militares - La ley federal exige que las escuelas secundarias proporcionen a los oficiales de reclutamiento militar acceso a los datos del directorio público (arriba) y a los nombres, direcciones y números de teléfono residenciales de todos los estudiantes de 11.º y 12.º grado. Los padres tienen derecho a rechazar la divulgación de estos datos enviando una notificación por escrito a: Refuse Release to Military Recruiters, White Bear Lake Area Schools, 4855 Bloom Ave., WBL, MN 55110, a más tardar el viernes 11 de octubre de 2024.

Servicios de nutrición Actualizaciones - Somos parte del Programa de Comidas Escolares Gratuitas de Minnesota, lo que significa que todos los estudiantes pueden recibir un desayuno y un almuerzo gratis cada día en la escuela durante el próximo año escolar. **Incluso con este beneficio de comida gratis disponible para todos, sigue siendo muy importante que las familias completen la Solicitud de Beneficios Educativos porque los niños pueden calificar para otros beneficios como:** tarifas reducidas para deportes/ actividades, acceso a Internet y facturas de servicios públicos reducidas, tarifas reducidas para inscripción en exámenes AP y solicitudes universitarias, capacitación para conductores reducida y más. Complete la Solicitud de Beneficios Educativos en línea directamente en www.schoolcafe.com/isd624. Las solicitudes en papel se pueden solicitar comunicándose con Servicios de Nutrición al 651-407-7515.

ParentVUE - ParentVUE de Synergy es nuestro sistema de información para estudiantes que brinda información demográfica, horarios, asistencia, calificaciones y más. Encuentre información, recursos, consejos y enlaces sobre el sistema en isd624.org/ParentVUE.

Notificación de herramientas de currículo digital - Utilizamos una variedad de herramientas digitales para apoyar el aprendizaje de los estudiantes. Se utilizan proveedores de tecnología y software para respaldar el trabajo mientras ayudamos a todos los estudiantes a desarrollar las habilidades necesarias para tener éxito en un mundo en constante cambio.

En www.isd624.org/departments/technology/digital-curriculum-tools se encuentra disponible un inventario de nuestro currículo, pruebas y herramientas de evaluación, que incluye un resumen de los elementos de datos de los estudiantes dentro de cada herramienta. La lista se mantiene y se comunica anualmente a todas las familias al comienzo del año escolar.

Comuníquese con susan.herder@isd624.org si tiene preguntas sobre herramientas digitales específicas que se utilizan en las aulas.

Cierre por emergencia climática - Cuando se tome la decisión de cerrar las escuelas, se hará un anuncio en las principales estaciones de radio y televisión lo más temprano posible por la mañana. El anuncio identificará a nuestro distrito escolar como White Bear Lake Area Schools. También se harán esfuerzos para utilizar el sistema de alerta de notificación a los padres para notificar a las familias sobre el cierre de las escuelas. Si no se hace ningún anuncio, las escuelas estarán en sesión según lo programado. Los padres también pueden consultar el sitio web del Distrito o la página de Facebook/Instagram.

Políticas del Distrito - Políticas completas de la Junta Escolar en isd624.org/about/district-policies.

Building Our Future

Este es un momento histórico para nuestro distrito escolar y la comunidad del área de White Bear Lake. Por primera vez en más de cuatro décadas, todos los estudiantes de noveno a duodécimo grado asistirán a clases en un solo edificio de escuela secundaria este otoño. Este cambio significativo fue posible gracias al apoyo abrumador de la comunidad a un referéndum sobre bonos de \$326 millones, un hito en la historia del estado cuando se aprobó en 2019.

Nuestro compromiso de crear entornos de aprendizaje inspiradores ha dado vida a la visión descrita en nuestro Plan Estratégico. Al proporcionar espacios flexibles y talleres de aprendizaje, hemos permitido que nuestros estudiantes se apropien de su educación. Estos espacios estimulan la comunicación, la colaboración, la creatividad y el pensamiento crítico.

Nuestras escuelas secundarias también están atravesando cambios emocionantes. La escuela secundaria Sunrise Park, ahora conocida como escuela secundaria Mariner, se mudó al antiguo edificio del campus sur. La primavera pasada, una celebración comunitaria marcó esta transición. Cientos de estudiantes, miembros del personal, exalumnos y miembros de la comunidad se reunieron para disfrutar de las actuaciones de los estudiantes, aprender sobre la historia de la escuela y compartir recuerdos preciados.

La escuela secundaria Central ha pasado por importantes renovaciones este verano. Se ha añadido un nuevo gimnasio y se han renovado las aulas y oficinas existentes. La construcción continuará hasta el otoño de 2025, centrándose en el centro de aprendizaje y la cafetería. Además, el centro del distrito actual se renovará y se integrará en Central.

Otro proyecto que se completará en fases hasta el otoño de 2025 es el edificio Sunrise Park. Las oficinas del Centro de Distrito se trasladarán a Sunrise en diciembre. A partir del otoño de 2025, Sunrise albergará el Centro de Primera Infancia, el Centro para Personas Mayores y el Centro de Educación de Transición.

Puede encontrar información completa sobre los proyectos de instalaciones del distrito en isd624.org/BuildingOurFuture.